

EQUITANA: Alle zufrieden mit dem Messestart
10.03.2023



Nach dem Start der Reitsportmesse EQUITANA sprechen die Organisatoren von einem erfolgreichen Beginn der weltgrößten Branchenmesse. Schon am Donnerstag (09.03.) waren die Messehallen in Essen gut besucht, und die Aussteller sind sehr zufrieden.

Leadin

Nach dem Start der Reitsportmesse EQUITANA sprechen die Organisatoren von einem erfolgreichen Beginn der weltgrößten Branchenmesse. Schon am Donnerstag (09.03.) waren die Messehallen in Essen gut besucht, und auch die Aussteller sind zufrieden. Mike Mathis berichtet.

Volle Messehallen und Showtribünen, große Nachfrage an den einzelnen Ständen, und Besucherinnen, die tüten- und teils kofferweise Reitzubehör aus dem Messezentrum tragen: Das war am ersten Tag der EQUITANA keine Seltenheit. Besonders groß ist die Nachfrage nach nachhaltigen Produkten. Hier legen die Organisatoren in diesem Jahr einen Schwerpunkt. Von energiesparender Stalltechnik über nachhaltigere Reitböden, neue Futtermittel und Pferdepflege ist alles mit dabei. Davon können sich die Besucherinnen und Besucher auch am Wochenende ein Bild machen. Bis Sonntag erwarten die Organisatoren einen Großteil der Besucher. Wenn die Messe am Mittwoch dann zu Ende geht, könnten nach Veranstalterangaben weit mehr als 100.000 Pferdefreunde bei der EQUITANA gewesen sein.

Mike Mathis, Redaktion Essen